
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2024年 6月２4日 

    №５ 

富岡児童クラブ 

６月１６日の「父の日」に向けて感謝のメッセージを書きました。 

 

・いつもありがとう。いつもやさしくしてくれてありがとう。いつもおせわしてくれてありがと

う。パパのことあいしてる。 1年 山本 きこ 

 

・じいじへ いつもおむかえありがとう。だいすきだよ。いつもおかしかってきてくれてありが

とう。いつもあいすかってきてくれてありがとう。1年 高戸 あんな 

 

・いつもあすぱらがんばっているね。たばこそんなにすわないでね。みんなやさしいよ。さっかー

たのしいよ。そんなにびいるのまないで 1年 角岡 おうしろう  

 

・おとうさんしごとがんばっておきゅうりょうかせいできてね。がんばってね。だいすきだよ。 

いつもかわいがってくれてありがとう。いつもありがとう。 1年 木田 ことこ 

 

・どようびどらえもんうつしてくれてありがとう。パパはなんでもかってくれてありがとう。 

いつもありがとう。  2年 阪本 はると 

 

・いつもおしごとありがとう。大大大大すき！一年いじょうたったね。いつもいろいろかってく

れてありがとう。おしごとがんばってね。だいすきだよ。 2年 ひら山 海月 

 

・いつもおしごとがんばってくれてありがとう。いつもサッカーにつれていってくれてありがと

う。大すきだよ。  2年 後藤 洋太 

 

・いつもおふろそうじとかしょっきあらいをしてくれてありがとう。おしごともいつもがんばっ

てくれてありがとう。ながいきしてね。 2年 福田 さら 

 

・パパいつもいっしょにあそんでくれてありがとう。パパおしごとがんばってね。パパなが

いきしてね。パパすきだよ。 2年 野島おうか 

 

 

 

 

 とうとう梅雨の季節に入ってきました。例年より遅いそうですが、大雨など被害がでないとい
いなあと思います。外遊びが大好きな子ども達なので外に行けないのは残念ですが、室内でも遊

びが充実するように考えていきたいです。 

 傘を利用することも増えますので、間違いや忘れ物を防ぐためにも名前の記入をお願いしま

す。これまでも、何度か間違いがあっていますのでご協力をお願いします。雨がひどい時には、

着替えやタオルなどの準備も合わせてお願いしたいです。 

 

 

・ばあばへ いつもあそんでくれてありがとう。おいしいごはんつくってくれてありがとう。

むかえにきてくれてありがとう。3年 倉本 けんせい 

 

 ・いつもいつもふねにのってたいへんなのに、しごとをしてくれてありがとう。パパが帰

ってきたときめちゃくちゃ天国みたいだよ。どうしてかはごはんがおいしいから長生きし

てね。  3年 本巣 しおん 

 

・いつもおしごとがんばっているね。大好きだよ。こんどいっしょにごはんつくろうね。お

いしいごはんこれからもつくってね。 4年 野田 めいか 

   

・いつもやさしくしてくれてありがとう。米を育てたりしてくれてありがとう。まえはいっ

しょにねていたけど、いまはいっしょにねていなくてごめんね。でもだいすきだよ。さか

なをさばいたりできるからうれしいよ。 4年 田山 るり 

 

・パパいつもおいしいさかなごはん作ってくれてありがとう。パパが作ってくれたごは

んは、せかいいちおいしいよ。 4年 田口ゆな 

 

おとうさん いつもありがとう！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やさしいね！ 
 紙飛行機が好きな男の子たちで、色々な型を作って飛ばして遊んでいます。1年生のあやと君も

作って遊びたいのですが作り方が分からないでいました。そこで、前日に遊んでいたせいあ君に「作

り方をあやと君に教えてくれない」と頼むと、「いいよ」と応じてくれ、「ここまでできた？」など

声をかけながら、ゆっくり丁寧に教えてくれました。 

 早速できた飛行機を飛ばそうとしましたが、うまく飛びません。 

「せいあ君、うまく飛ばないんだけどどうしたらいいの？」と聞くと、 

今度はあやと君のすぐ隣に立って、ゴムを指で伸ばして 

飛ばす方法を見本を示しながら教えてくれました。その二人の姿が 

とてもかわいくて、思わず写真に収めました。 

 最初はうまく飛びませんでしたがしているうちに飛ぶようになって、 

あやと君の満足したようなニコッとした笑顔が見られました。 

 子ども達同士のやりとりはほほえましいです。年上の子は年下の子 

を思いやる心が育まれ、年下の子は年上の子を尊敬する心が芽生えます。 

それが、学童ならではの異年齢で過ごす良さであり、学童の伝統につな 

がっていると思います。 

 

お知らせ 
 

・６月２８日（金）富岡小学校の授業参観があります。おやつの準備がありますので、放課後学童に

帰ってくるかそのまま自宅へ帰るかをお知らせください。 

 

・6月 29日（土）は午後から職員の救急法の研修会がありますので、午後からの家庭保育にご協力

をお願いします。 

 

・都呂々小は、６月３０日（日）が授業参観で７月１日（月）振替休業日になります。学童は朝から

開設しておりますので利用される方は２５日までにお知らせください。 

 

・これから雨の日が多くなりますが、傘への記名もお願いします。名前がないと、いつまでも忘れ物

で残ってしまいます。子ども達に聞いても、分からないことが多いです。鉛筆、消しゴム、ものさ

し、ハンカチなどすべての持ち物に名前があると、持ち主に返すことが出来ます。物を大切にする

気持ちも育むことが出来ます。 

 

・７月２１日から長い夏休みになります。例年学校からの宿題は早めに終了する子どもたちが多いで

す。その後も学習に取り組めるように学校で夏休みのドリルなどの販売がありますので。それを早

めに購入して準備しておいてください。 

 

・夏休み活動の一つとして７月２４日（水）苓北町食改さんとのクッキングがあります。７月の初め

までに人数把握して報告しなければなりませんので、２４日学童に参加するかどうかをお知らせ

ください。 

 

・８月２２日苓北町タンポポホールさんの「お話劇場」に富岡児童クラブの出演依頼がありました。

内容はまだ検討中ですが、よい機会ですのでお受けし、これから少しずつ練習していきたいです。 

 

・８月１３日から１５日までお盆休みになります。保育園は希望保育ですが学童はお休みになりま

す。ご了承ください。夏休みの計画も子ども達と一緒に検討中です。 

「なにをしたいですか？」と訊ねると一番初めに出てきた遊びは「ペットボトルピザ」「アイスクリ

ーム作り」「フボーラスト」等々おやつクッキングが色々と出てきました。楽しい夏休みになるよ

うに計画を立てて準備していきます。 

 

菌ちゃんの畑にきゅうりの苗を植えました 
 ５月から始まった菌ちゃん畑作りが１か月を過ぎ、ようや

く苗を植えることができました。何を植えようかと考えたの

ですが、今年も成長が目に見えるし育てやすいキュウリにし

ました。 

一足先に収穫が始まった保育園のキュウリが「ポリポリきゅ

うり」としておやつに登場したところ大好評で「先生うまい

です。毎日これでいいです！！」というくらいでした。おい

しいきゅうりが収穫できるように興味を持って見守ってい

きたいです。 

 

海は最高！！ 
 

  各小学校の下校が早かった日、海へ遊びに行きました。 

前日にタコ取りの話が出ていて、気分はもうタコを取るつもり 

でいたようです（笑） タコ取りはかないませんでしたがいい 

具合に潮が引いており、潮だまりがいくつもあって、その中に 

いる生き物を探していました。すると、どっぽや小エビを見つ 

けて大興奮！友達と一緒に捕まえようと、声をかけあっていま 

した。 

 「石で囲んで狭くしていけばいいよ」とせいあ君がアドバイ 

スしていました。魚釣りが好きなお父さんの影響か、よく知っ 

ています。しばらく男の子達数人で格闘していましたが、帰る 

前には大きなどっぽを捕まえて、大満足の様子でした。 

 他の子達も、貝殻やシーグラス集めなどを楽しんでいまし 

た。海で過ごす時間はあっという間に感じられ、「帰りますよ 

ー」の声に、「えー」と残念そうです。「また来ようね」と言っ 

て帰りました。 

 数日前、NHKTVで里山を写真撮影しながら子どもたちと一

緒にいろんな体験をされている写真家の人が、「里山体験は心

の栄養」と話されていました。私たちも恵まれた自然の近くに

住んでいることに感謝し子どもたちと一緒にいろんな体験を

楽しんでいきたいです。 


